

Bulletin de liaison - Février 2012

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

Le tableau de la Présentation de l'Enfant-Jésus au temple nous invite à la méditation du 3^{ème} conseil évangélique, **l'obéissance**. Voyez comme la Sainte Famille, qui aurait pu revendiquer son statut unique, se conforme à la loi juive et combien Jésus qui est Dieu, s'y soumet Lui-même.

En prenant notre condition humaine, Jésus, nouvel Adam, oppose au péché d'indépendance du premier Adam, la plus parfaite obéissance dont Il nous veut les imitateurs. Depuis l'Incarnation jusqu'à la Rédemption, sa vie n'est qu'une succession d'actes d'abandon à la volonté de son Père : l'œuvre du Salut a déjà commencé en sa conception dans le sein de Marie. À nous de L'imiter pour partager sa gloire au Ciel.

L'obéissance de chaque instant est une attitude si parfaite qu'elle nous fait pratiquer toutes les vertus. Le moindre mouvement de révolte intérieure, de retour sur soi, trahirait notre insoumission naturelle, héritage du péché originel. Faisons l'expérience du don de notre volonté pour nous sentir léger car le poids de l'orgueil s'évacue ; pour jouir d'une grande sérénité quand les responsabilités qui ne nous incombent pas s'évanouissent; vivre intimement uni à Jésus-Christ et consumer notre amour propre dans le Sien, rompre l'attache à nous-mêmes pour être heureux du bonheur d'avoir correspondu à notre condition d'enfants de Dieu.

Le prêtre ne revêt la dignité de Jésus-Christ qu'autant qu'il Lui ressemble, pour édifier son troupeau. Son infidélité a un impact à la mesure de cette dignité sacerdotale. C'est ainsi que, parmi eux, quelques-uns scandalisent en abandonnant leur sacerdoce tandis que d'autres se séparent de l'autorité pour suivre leur entendement et égarer les âmes à eux confiées.

Le foyer adorateur s'applique à pratiquer l'obéissance en union avec les âmes sacerdotales. Il coopère ainsi au bien de l'Église tout en assurant sa propre sanctification. Qu'en ce 2 février, premier jeudi du mois consacré au sacerdoce, nous acceptions d'immoler notre volonté pour aider les prêtres à ce don total et sans retour de leur personne !

« Que mon Cœur est triste devant ce spectacle déchirant que m'offrent ces prêtres sans principes ! C'est pourquoi il me faut chercher des âmes prêtes à se sacrifier pour ceux-là qui pourtant, par leur ministère, devraient être plus près de Moi que les autres ; cependant, ils vivent dans le vice et me traitent comme un vulgaire maître qu'on essaie de tricher le plus possible, tout en lui assurant qu'on l'aime. » (Paroles de N.S. Jésus à une confidente canadienne)

Les intentions ecclésiales

- Pour les séminaristes de 1^{ère} année qui reçoivent la soutane le 2 février, afin qu'avec Notre Seigneur et portés par Notre Dame, ils donnent généreusement leur vie à Dieu.
- Pour la docilité des évêques à l'autorité du pape.
- Pour un prêtre qui s'est éloigné de son sacerdoce et de ses obligations religieuses.
- Pour un prêtre malade.

Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de monsieur l'abbé

Dans les bras du vieillard Siméon, le Messie est présenté comme la lumière qui vient éclairer les nations. Le Christ montre le chemin vers le Ciel, « il est la Voie, la Vérité et la Vie » (Jn 14,6). Le prêtre à la suite du Sauveur, doit également être la voie pour guider les fidèles.

Lorsque Saint Thomas présente le sacrement de l'ordre, il rappelle que celui-ci est relatif à la vie sociale. Le prêtre a un rôle dans la société. Il offre le sacrifice non seulement pour lui, mais aussi pour tout le peuple. Son rôle apostolique est une participation à l'autorité de Notre Seigneur Jésus-Christ sur son peuple.

À l'ordination, l'évêque rappelle aux ordinands que « le prêtre doit diriger ». Gouverner les âmes, c'est la troisième fonction du sacerdoce. Mgr Lefebvre rappelait aux séminaristes que le prêtre doit prendre toutes les mesures pour favoriser à chacun l'accès au Ciel. Il doit nous guider vers le salut, nous montrer le chemin et nous entraîner à nous y engager. Comme Notre Seigneur Jésus-Christ nous l'enseigne, le bon Pasteur marche devant son troupeau et conduit les brebis jusqu'au pâturage dans lequel elles trouveront leur nourriture.

À l'image du Pasteur divin, les prêtres sont invités à reproduire les qualités de leur modèle. Il ne s'agit pas d'abandonner ou cacher la vérité, mais d'éclairer les âmes avec douceur, humilité et patience. Au milieu des tempêtes spirituelles, le prêtre, avec fermeté quelques fois, guide les âmes pour empêcher le naufrage et garder le cap afin que le navire arrive au port.

L'autorité de Jésus-Christ doit apparaître au travers de celle du prêtre pour les âmes. L'autorité est précieuse, mais aujourd'hui elle est une réalité méprisée, même dans l'Église. Des âmes la refusent, des pasteurs en abusent, souvent elle est accusée ou employée pour détourner les hommes de leur fin surnaturelle. C'est une cause importante de la grave crise de l'Église comme celle de la société.

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Rappel

En ce 2 février où Marie présente Jésus sur l'autel du temple pour l'offrir en sacrifice à son Père, nous venons vous proposer d'y associer votre obole pour que les prêtres d'Argentine puissent célébrer le divin sacrifice chaque mois, accompagnant notre Heure Sainte, le 1er vendredi pour les intentions de conversion et le 1er samedi pour les foyers adorateurs. Seule la messe du 1er jeudi est célébrée par notre prier pour les intentions ecclésiales.

Vos dons en espèces sont à remettre à M. l'abbé Brunet pour la messe des jeudis. Vous pouvez utiliser la boîte aux lettres sur la table de presse, pour les offrandes versées par chèque à l'ordre de la Fraternité St Pie X, pour l'Argentine, en utilisant l'enveloppe ci-jointe.

Nul n'est contraint mais soyez certains qu'une aumône nous rend participants à ces messes et donc plus réceptifs à la grâce pour nous-mêmes et toutes nos intentions

Que l'évocation suivante nous encourage dans notre œuvre d'apostolat auprès des prêtres !

Extrait de la Lettre Encyclique de S.S. le Pape Paul VI aux fidèles du monde catholique tout entier, sur le célibat sacerdotal.

V. La part des fidèles

Responsabilité de tout le peuple de Dieu

96. La vertu sacerdotale est un bien de l'Église tout entière, c'est une richesse et une gloire non humaine, qui a pour effet l'édification et le bien de tout le peuple ; c'est pourquoi Nous voulons vous adresser Notre affectueuse et pressante exhortation à tous les fidèles, Nos fils dans le Christ, pour qu'ils se sentent responsables, eux aussi, de la vertu de leurs frères qui se sont chargés de la mission de les servir dans le sacerdoce pour leur salut. Qu'ils prient et qu'ils s'emploient pour les vocations sacerdotales et qu'ils aident les prêtres avec dévouement et amour filial, dans une collaboration docile, dans l'intention bien délibérée de leur offrir le réconfort d'une joyeuse correspondance à leurs soucis pastoraux. Qu'ils aident leurs pères dans le Christ à vaincre les difficultés de tout genre qu'ils rencontrent pour accomplir leurs devoirs avec une entière fidélité, pour

" La sainteté de la vie personnelle et l'efficacité de l'apostolat ont pour base et pour soutien... l'obéissance constante et exacte à la sainte hiérarchie " (Pie XII)

l'édification du monde. Qu'ils entretiennent, en esprit de foi et de charité chrétienne, un profond respect et une réserve délicate envers le prêtre, spécialement en ce qui concerne sa condition d'homme entièrement consacré au Christ et à l'Église.

Invitation aux laïcs

97. Notre invitation s'adresse particulièrement aux laïcs qui cherchent Dieu de façon plus assidue et intense et qui tendent à la perfection dans la vie séculière; par leur amitié dévouée et cordiale, ils pourront aider grandement les ministres sacrés. Les laïcs en effet qui sont insérés dans l'ordre temporel et en même temps engagés dans une correspondance plus généreuse et plus parfaite à la vocation de leur baptême, sont à même, dans certains cas, d'éclairer et de réconforter le prêtre qui, plongé dans le mystère du Christ et de l'Église, pourrait voir entamer l'intégrité de sa vocation du fait de certaines situations et des facteurs troublants de l'esprit du monde. De cette manière, tout le peuple de Dieu honorera le Seigneur Jésus en ceux qui Le représentent et dont Il a dit : " Qui vous reçoit me reçoit et qui me reçoit, reçoit Celui qui m'a envoyé " (Mt. 10, 40), promettant une récompense certaine à qui exercera, de quelque manière que ce soit, la charité envers ses envoyés (ibid. v. 42)

À lire

Bouleversant témoignage qui dévoile le programme de destruction de l'Église fomenté par la franc-maçonnerie :

« E.S. 1025 ou les mémoires d'un anti-apôtre »

De Marie Carré, soldé à 3€80 aux éd. de Chiré

Autre témoignage d'une dérive conciliaire.

Marie Carré n'a pas quitté le calvinisme pour que son curé l'y reconduise de force :

« La messe. Lettre ouverte à Jésus de Nazareth en Galilée. »

aux éd. Chiré, soldé à partir de 3€35.

(www.chire.fr 05 49 51 83 04)

Un peu d'humour...

Un petit garçon de 4 ans, « très obéissant » entendit le sermon de M. l'abbé : « Mes enfants, il faut cultiver la vertu et pour cela arracher toutes les mauvaises herbes de votre jardin... » Sa maman le trouva bientôt en train de soustraire soigneusement des plates-bandes, tous les bulbes naissants de ses dahlias. À son exclamation, l'enfant répondit : « Mais maman, c'est M. l'abbé qui l'a dit ! »



Les foyers adorateurs



**jeudi 2, vendredi 3, samedi 4
Février 2012**